
 
  Associazione        

  NELSI I SOGNI        

  C.P.102 

  CH - 6517 Arbedo 

 
ASSEMBLEA ORDINARIA 

27 novembre 2023 - ore 20:00 
sala del consiglio comunale di Arbedo-Castione 

 
Presenti in sala 11 persone e 6 membri del comitato 
 
Nel suo saluto iniziale la Presidente dell’Associazione ringrazia i presenti questa sera e scusa le 
persone assenti (Aleksandra Ross, Maria Paz Marcionetti, Camila Tauta, Paola Darani Zufolo 
Michele Egloff, Corrado Nastasi e Luigi Decarli), il suo intervento lo rimanda a dopo la 
presentazione dei conti 2021 e 2022. 
 
Su proposta del comitato viene eletto a presidente del giorno Athos Pedrioli che ringrazia 
l’assemblea e il comitato per la fiducia per questo importante incarico.  

Non ritenendo necessaria la nomina di due scrutatori, prendono poi la parola Jonathan Ferreira e 
Gabriele Del Don, i quali presentano l’attività svolta nel biennio 2021 - 2022.  

Jonathan ha presentato le varie attività svolte in Ticino e in Colombia e Gabriele i conti delle varie 
attività, nel 2021 si hanno avuti ricavi per CHF 20’607.47 e spese in contributi alle attività in Colombia di 

CHF 12’254.00 mentre nel 2022 ricavi per CHF 7'310.00 e spese in contributi alle attività in Colombia di 
CHF 17’870-00. 

 
La situazione finanziaria al termine del biennio illustrata dal cassiere Gabriele Del Don è così 

riassunta: 

Il conto annuale 2021 presenta costi per un totale di CHF 12'929.89 contro i ricavi per un totale di 

CHF 20’607.47. L’utile d’esercizio è pertanto pari a CHF 7'677.58.  

Il conto annuale 2022 presenta costi per un totale di CHF 18'378.22 contro i ricavi per un totale di 

CHF 7'310.00. La perdita d’esercizio è pertanto pari a CHF 11'068.22. (nel 2022 non è stata inviata 

la cedola di versamento ai soci sostenitori) 

Gabriele ha accennato ai presenti che la situazione finanziaria permetterà il sostegno in Colombia 

anche per l’anno 2024.   

Sia il rapporto del cassiere che quello dei revisori Sara Totti-Bottoli e Marina Allidi sono approvati 
all’unanimità.  
 
A revisori vengono riconfermati all’unanimità gli uscenti. 
 
Di seguito prende la parola la Presidente Marisa per una riflessione così brevemente riassunta: il 
27 novembre, come oggi, di dieci anni faci siamo incontrati per creare l’associazione in memoria di 
Nelson. In questi dieci anni parecchie cose hanno influito sulle nostre persone, sia a livello 
personale, sia livello di gruppo o di associazione. Fino alla pandemia siamo stati molto attivi per 
cogliere al meglio le opportunità a favore dell’associazione. Grazie al vostro sostegno abbiamo 
potuto offrire importanti aiuti nel bisogno di aiuto sia all’Istituto Fulmiani, sia a Fabrilab a sostegno 
delle protesi per bambini/e. 
Negli ultimi due anni è nata una riflessione da parte mia condivisa con il Comitato: fino a quando 
ancora sostenere Fulmiani? Con Fabrilab il rapporto si era già interrotto diversi anni fa. 
Nei 10 anni di attività molti obiettivi sono stati raggiunti, le cose create con Fulmiani si sono 
consolidate e potranno continuare, Pedro e Eugenia sapranno gestire al meglio e mantenere 



quanto creato con il nostro sostegno. Di conseguenza nel dicembre 2021 in comitato abbiamo 
stabilito che lentamente ma, con trasparenza saremmo andati verso la chiusura dell’associazione. 
In dieci anni le priorità nelle nostre vite si sono modificate, chi con la pensione comincia ad 
avvertire stanchezza, mentre per i giovani gli impegni sono aumentati.  
Nel 2022, abbiamo, di conseguenza, informato Pedro ed Eugenia (direttore e coordinatrice 
dell’istituto) della nostra decisione, affinché avessero due anni di tempo per organizzarsi e 
ricercare altre fonti di sostegno. Nel 2024 sosterremo ancora Fulmiani per quanto riguarda gli 
stipendi, se dovessero esserci un disavanzo questo sarà inviato loro per bisogni individuali o per 
altri bisogni nel loro istituto o nella casa campestre, casa di villeggiatura per i loro ospiti. 
 
In seguito, la nostra attività si concluderà e chiuderemo il conto bancario, dopo questo atto i nostri 
soci sostenitori verranno informati singolarmente tramite lettera e un rapporto di revisione ad 
hoc. Per concludere desidero e desideriamo ringraziarvi per il sostegno in tutti questi anni, sicuri di 
aver dato seguito ai sogni di Nelson, quello di aiutare i bisognosi della sua terra natia. 
 
Sara Totti Bottoli, si dice dispiaciuta della chiusura dell’associazione ma, capisce molto bene le 
motivazioni espresse da Marisa condivise dal Comitato, e si complimenta per le attività a favore 
dei bisognosi svolte in questi dieci anni. 

Non essendoci ulteriori interventi agli eventuali, il presidente del giorno chiude l’assemblea 
complimentandosi con il Comitato per l’attività svolta finora e l’impegno profuso. 

 

 
Il Presidente dell’Assemblea     L’estensore del verbale 

Athos Pedrioli          Gabriele Del Don 


